

「市民体育館等あり方検討委員会提言書～鳥取市民体育館再整備の方針～」についての

市民のみなさまからのご意見 ～ご意見をいただき、ありがとうございます～

平成28年6月30日（木）から平成28年8月31日（水）にかけて、「市民体育館等あり方検討委員会提言書～鳥取市民体育館再整備の方針～」について、市民の皆さまからご意見を募集したところ、下記のとおりご意見・ご提案をいただきました。

多くのご意見をいただき、本当にありがとうございます。

募集結果 意見数：74件

内訳（提出方法）市公式ウェブサイト：34件、メール：2件、意見提案箱：38件

【いただいたご意見について】

74件中、70件が市民体育館の再整備についての期待することや新たな機能に対する意見でした。主な意見としては、「利用停止期間がないようにしてほしい」、「冷暖房の完備、トレーニングルームの充実といった機能面の改善・拡充を求めるもの」など、利用者の立場としての意見が多くみられました。また、今後、新しい体育館を建設する際にも、昼間は照明の利用だけでなく、自然光の光・自然の風を取り入れる利用の仕方を継続してほしいなどの意見もいただきました。

さらに、地域住民の方からは「建替えにより一時的に避難所がなくなることは避けてほしい」という意見や、「新たな施設整備としてスケートリンクとの複合化」を求める意見、さらには、「市民体育館をほとんど利用していないのでよくわからないが、県民体育館と産業体育館ではだめなのか」という貴重なご意見も寄せられました。

いただいたご意見を種類ごとに大別すると以下の表のとおりとなります。

（※1件の意見が複数の分類にあてはまる場合は、重複してカウントしています。）

	分類	件数
A	提言の内容に賛同する意見	6
B	必要性に関する意見	13
C	機能面の改善・拡充に関する意見	18
D	避難所に関する意見	16
E	整備案に関する意見	32
F	整備方式に関する意見	2
G	規模に関する意見	6
H	複合化に関する意見	23
I	運営方法に関する意見	3
J	財源、コストに関する意見	5
K	施設の利用方法に関する意見	14
L	その他の意見(提案、感想など)	7

【市の考え方と今後のスケジュールについて】

みなさまからいただいたご意見は、本市が再整備を行っていく上で、参考とさせていただきます。今後、民間事業者からもご意見の募集を行う予定であり、市民のみなさまからいただいたご意見と民間事業者からいただいたご意見を参考に今年度中に整備方針を決定する予定です。

【ご意見一覧】 47件 ※「ホームページへの公開を希望しない」と選択されたご意見（27件）を除いた数字となっています。

No	内容
1	<p>鳥取市民体育館に求める機能</p> <p>I、災害発生時の避難所機能</p> <p>災害発生時の避難拠点として考慮する場合、その対象地域を市民体育館が位置する南中学校校区を避難場所として考慮するのではなく、鳥取市内全域の方々を対象として検討することが必要と感じる。仮に体育館周辺が浸水被害に遭った場合、果たして被害地に位置する体育館が避難所として機能するのか？ 施設自体に被害はなくても駐車場が浸水によって使えない、体育館へ通じる道路の封鎖、電気・水道などのライフライン損傷など、施設以外の問題によって避難場所としての機能確保が難しくなることが予測され、大規模災害時には、南中学校校区の住民を対象とした避難所としては機能しない恐れもある。南中学校校区で水害が発生した場合を想定することは不可欠だが、むしろ避難所としての役割は南中学校校区外を対象として考えるべきでは？</p> <p>災害によっては、避難所としての利用が数時間の場合もあり、また数か月に及ぶ場合も想定される。短時間の避難所であれば、学校、公民館など各地域の公共施設での対応も可能だが、長期間の避難所としての機能を備えた施設は無く、既存の公共施設では避難所としての利用に限界がある。という訳で、以下の施設の併設を提案します。</p> <p>1、シャワールーム</p> <p>新たな市民体育館には長期滞在の避難所機能も考慮し、温水シャワールームの充実を求めます。平常時でも体育館利用者がシャワー施設を利用することが予測できるので、その維持・管理費は利用料金を充当することで負担軽減。</p> <p>2、コンビニエンスストア</p> <ul style="list-style-type: none"> ・前述の避難所としての機能充実 ・賃貸料を施設維持管理費へ充当 ・体育館利用者の利便性向上 <p>3スポーツショップ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・賃貸料を施設維持管理費へ充当 ・体育館利用者の利便性向上 <p>II、施設の利用促進を高めるために</p> <p>スポーツの魅力をどんなに説明しても、スポーツの嫌いな人にはその魅力を理解することは出来ない。ただ、スポーツをやってみようかな？と思った人に、その機会・環境を提供することが地域のスポーツ振興に繋がることに疑う余地はない。</p>

	<p>やってみたいスポーツが出来る環境を提供することが、鳥取市民体育館の存在意義の一つ。 大抵のインドアスポーツであれば鳥取市民体育館でなくても経験することは可能。新鳥取市民体育館には是非、鳥取市民体育館だからこそ提供できるスポーツ環境を提供していただき、鳥取市民のスポーツ選択肢を拡大していただきたい。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1、飛び込み競技(水泳) 2、スポーツクライミング 3、スケートリンク 4、トランポリン <p>上記のようなスポーツは国際競技が開催できるような充実した施設が希少なので、県内外からの新規利用者も見込め、その利用料が施設の管理・維持費に充当できる。</p> <p>特にスケートリンクに関しては、アイスホッケーチームやカーリングチームを鳥取市民が編成し活動するようになれば、やがては全国大会や国際大会の開催も可能となる日が来るかもしれない。鳥取市民にとって市民体育館は地域活性化・観光客誘致などの起爆剤となることを願います。</p>
2	<p>鳥取市にスケート場が無くなって久しいですが、現在でもスケート人口は多く、オールシーズンのスケート場に整備すれば、県外から夏場にも訪れる客も多くなると思いますので、是非とも体育館の再整備の中で、スケート場の開設をお願いします。子どもたちの健康づくりにも大いに貢献できる施設になると思っております。</p> <p>また、これからは駐車場も大切な条件ですので、効率のいい土地の活用を行い多くの台数が駐車できるスペースの確保も期待しております。</p>
3	<p>岡山から鳥取に引っ越しをして、子どもが幼稚園児でスケートをさせたいと思っておりますが、鳥取にはスケート場がなくてびっくりしました。市民体育館整備の中でスケート場のことも書いてありましたので、ぜひとも鳥取市にスケート場の新設をお願いします。これからの子どもたちにとってぜひとも必要な施設だと思います。市庁舎よりも、市民にとって必要な施設ではないでしょうか。</p>
4	<p>昔、鳥取市にはスケート場があり子どもは3人ともスケートを行って、いい経験をさせてやることができました。孫にもスケートをさせたいのですが、残念ながら現在鳥取市にはスケート場がありません。この度の市民体育館再整備の中にスケート場のことも書いてあり、大賛成ですのでメールをしました。市内の子どもたちにぜひともスケート場は必要です。それも冬場だけでなくオールシーズン使用できるものが必要です。子どもたちにいろいろなスポーツを体験させることは重要なことですので、ぜひともこの度の中でスケート場を整備してください。</p>

5	<p>現在スケートは日本でも指折りの人気スポーツであるため、スケートリンクを含めた複合施設を望みます。この人気の中、スケートを始めたい子どもたくさんいるはずですし、やりたくても出来ないという環境は良くない。大会などイベントの誘致により市民・県民はもとより、全国の方に施設の存在を知ってもらうことで、地域の活性化につながっていくと思いますし、生涯スポーツとして市民の健康増進にもつながっていくと思います。市民の憩いの場となるような施設を望みます。</p>
6	<p>市民体育館ではあるが、県民体育館と同規模程度とし、将来の国体開催時等に備え、全国大会が開催できるような建造物にしてほしい。また、市民の長年の願いであるスケートリンクも同時に建設するようにしていただきたい。</p>
7	<p>鳥取市で昭和43年より48年間、選手、コーチ、監督、競技団体役員としてスケートに関わってまいりました。その間鳥取市から多くの国体、全日本、出場選手、また国際大会に出場する選手も輩出しております。10年前に鳥取市、鳥取県からスケートリンクがなくなった現在でも県外施設を利用しながら活動を続けている競技団体としては地元へのスケートリンク建設は悲願であります。鳥取市にスケートリンクのあった当時は、スケート教室では多くの市民や子どもたちでにぎわっておりました。また鳥取合宿で県外の多くのフィギュア、アイスホッケーの選手が鳥取のリンクを利用しており、中にはその後オリンピック代表選手となった高橋大輔選手や町田樹選手も含まれておりました。鳥取市を魅力ある都市とするためにも、また子供たちにとって夢の持てる地域とするためにも、鳥取市民体育館再整備に際しまして、ぜひともスケートリンクの併設をお願いいたしたく宜しくお願いいたします。</p>
8	<p>子ども達にスケートを気軽にさせたいのでスケートリンクを作ってください。</p>
9	<p>中国地方でスケートリンクを保有していない唯一の県であり、競技者は片道数時間かけて島根や岡山のリンクで練習を行っている状況と併せて、リンクが無いことによる競技人口の減少など、様々な問題が生じている。 競技者の練習場所の確保ということと、鳥取県民が氷上スポーツに触れる機会を提供する意味を含めて、スケートリンクの設置を要望します。</p>
10	<p>スケートリンク建設 ずっとアイスホッケーに狂った人生を送ってます 鳥取県にぜひスケートリンクをたててほしいと思っている一人です 県内に1つもスケートリンクがないのは、全国的にも少なく、オリンピックをみて、新しくフィギアスケートやアイスホッケーをしてみたいと思ってもできないという現状をなんとか変えたいと常日頃考えています。 今ならまだ、過去に鳥取県にスケート場があった頃の有能な指導者達がいると思います。 あと10年先延ばしにすれば、その分有能な指導者も老いてしまったりして、冬季スポーツの底上げにならないと思うので、是非ともスケート場の建設よろしく願います。</p>

11	<p>市民体育館の再整備について、意見を述べさせていただきます。</p> <p>私はスケート関係者ですので、ストレートに複合施設としてのスケートリンク整備を切に要望します。</p> <p>鳥取県内にスケートリンクが無くなってから、10年以上経過しました。</p> <p>選手たちの練習場所は、出雲市、岡山市で時間的、経済的にも大変で、制約を受けても、涙ぐましい努力を続けて練習を続けています。選手たちには、本当に頭が下がります。</p> <p>しかしながら、鳥取県のスケートの灯りは、この2～3年で消えてしまうことが危惧されます。</p> <p>いったん、灯りが消えてしまえば、灯りを取り戻すには、10年間はかかるでしょう。</p> <p>この灯りを消すことは、必死で頑張っている選手のためにも、何としても阻止しなければなりません。</p> <p>他のスポーツ競技と比べて、練習環境がないというハンデは、如何ともできません。</p> <p>一方、昨今は異常気象による豪雨災害が増えてきています。鳥取市も地震が発生する可能性はあります。</p> <p>防災、避難施設については、鳥取市の方でも、お考えのことと思います。</p> <p>災害発生時の耐震避難施設としての役割をアピールすれば、体育館の複合施設スケートリンクも市民の方に受け入れられると思います。</p> <p>また、冬季は天候が悪く、子どもは運動不足となりがちですが、小、中学校の校外学習としてスケート体験を取り入れて頂ければ、スケートに興味を持つ子供が増えて、運動不足解消の一助になると思います。</p> <p>以上のことから、ぜひとも、選手、子どもたちのために市民体育館の複合施設としてスケートリンクを整備していただきますよう何卒宜しくお願い致します。</p>
12	<p>現在、鳥取にはスケートリンクが一つもありません。子どもたちに色々な体験をさせてあげたいと思いますが、アイススケートをする為には他県まで出掛けなくてはなりません。鳥取の子どものほとんどは、アイススケートを体験できずに終わっているとおもいます。私の孫も、その一人になりそうです。子どもの選択肢を広げるためにも、ぜひスケートリンクの併設を強く希望します。</p>
13	<p>以前スケート競技で鳥取県は、毎年国体や全国レベルの大会で上位に入賞する選手を輩出しており、中四国の中では一番強い県だった。リンクが無くなってからは、選手の減少やレベルの低下により、今では国体にも選手を派遣できないような状況にまでなっている。</p> <p>現在スケートはメディアでも多く取り上げられている人気スポーツであるため、大会やアイスショーなどを誘致出来れば大きな経済効果が得られるし、競技人口の増加や、市民、県民の憩いの場にもなると思う。キャパシティの問題もあるため、スケートリンクをシーズンで体育館フロアと転換できるように出来れば良いと思う。</p>

14	<p>美保地区の一住民として、今の体育館を取り壊して同じ場所への体育館の新築には反対です。理由は、市民体育館は災害発生時の避難場所となっているため、工事期間中避難場所がないこととなります。今の青少年ホームの敷地も含めた敷地内に新しい体育館を建てることを望みます。</p> <p>今、体育館と青少年ホームの分散されている建物を一体化し、青少年ホームの跡地は駐車場として活用してはどうでしょうか。</p> <p>体育館の設備についてですが、現在の体育館のトレーニングルームには冷暖房の設備がなく、快適とはいえません。熱中症の予防の観点からも新しい体育館には冷暖房の設置を望みます。</p> <p>また、観客席へも冷暖房が効くようにして、快適に観戦できるようにして欲しいと思います。</p>
15	<p>市民体育館の近隣に住み、頻繁に利用しています。</p> <p>メインアリーナ、中2階と2階の卓球場、中2階と2階ではランニングをすることもあり家族で活用しています。中2階と2階の卓球施設については、いつでも低価格で利用でき、又、利用者も多く、大変ありがたい環境です。天候に左右されず、いつでもウォーキングやランニングのできる、施設も他にはないものです。新築の際には、ぜひともこの環境を残してもらいたくお願いします。できれば、現在コンクリートの床材をなんとか、足に優しい材質にしてもらえるとうれしいです。又、利用者が多いのに関わらず、夜間は、スタッフの方が1人で受け付け対応、施設の見回りに歩き回っておられ、事務所が留守になり不用心なこともあるようです。この機会に、改善してもらえるとありがたいです。</p>
16	<p>子どもから中高年層まで、幅広く誰でも気軽に利用でき、スポーツを通して仲間との協調性の大切さ、楽しさを学べる場、笑顔になれる場として、今の鳥取市で決して失くしてはならない、必要不可欠な場の一つであると思います。</p>
17	<p>体を動かす楽しみがある事で、生き甲斐を感じられ、経費のかかる医療費の削減にもつながり、地域の交流を通し、誰とでも繋がれる交流の場としてなくてはならない場所であると思います。</p>
18	<p>今、岡山にスケートの合宿にきております。夏場リンクのない近隣の県の選手を含め、総勢34名です。他の団体も貸しきりの順番を待っている状態です。地元鳥取県にリンクがあれば鳥取に選手を呼び、地元の選手の技術向上とともに市の活性化にもつながると思いますので前向きにご検討ください。</p>
19	<p>提言の内容に賛同します。</p> <p>高齢化が進む社会において、市民がスポーツ活動に親しみ易い公共施設整備は不可欠であると思います。</p> <p>初期投資が大きくなっても、生涯費用を抑制するような構想で、将来に夢と希望のある新たな市民体育館の整備を期待します。</p>
20	<p>市民体育館は必要だと思います。</p> <p>いい体育館にしてください。</p>

21	個人的に市民体育館を利用したことがないので、正直必要なかどうか不明ですが、県民体育館では、だめなのかな？という感じです。(小さいころに親に連れられていったことしかないので..)
22	施設の利用者等(リピーター)も含め、体育館の存続は必要だと思うが、現在の施設は老朽化しすぎています。他の老朽化した施設と合併したかたちとしてコストの安いさらに市民に利用しやすい施設の新築を期待します。
23	避難所もかねていることで近くの人にとっては必要なのかもしれないが、遠いので正直必要性を感じない。
24	現状程度の広さのアリーナで、エアコンを備えた体育館が必要だと思います。 特に重要だと思うのがトレーニングルームです。 私は県民体育館をよく利用しますが、トレーニングルームはいつ行っても多くの人が利用しています。 特にルームランナーは人気で、10台ほど設置してあるにも関わらず、待ち時間が発生しています。 今の市民体育館のトレーニングルームは、エアコンがない上に機器が老朽化しているため利用が少ないです。 新しい体育館は、エアコンがあり、ルームランナーをはじめとした機器が充実したものであってほしいです。
25	提言書の内容には賛同します。 今後の施設運営等を考えれば、複合化、民間の資金・ノウハウの導入は必要だと思います。 いろいろとたいへんだと思いますが、鳥取市の今後の施設整備の模範となるような整備をお願いします。
26	現在の位置に新しい市民体育館を建設するでいいと思います。 いろんな競技が普段から使いやすい体育館であってほしいです。
27	過去に市P連の大会や教員のバレーや卓球の大会で利用しましたが、やはり市民の体力向上のためには気軽に運動できる施設は必要と感じます。 ただ、年々規模が大きい県民体育館を使うことが多くなりました。今後については駐車場の規模についてもあわせて考える必要があるかなと思います。
28	新市民体育館はVリーグ、Fリーグ、Bリーグなどトップレベルのスポーツ興業やスポーツ以外のイベントが開催可能な施設であってほしい。例えば現体育館は観客席が現状開催している大会を開催するには過大、集客のあるイベントを開催するには過小と中途半端に思える。鳥取市民の「する」スポーツの拠点として多くの方が利用しやすい体育館であることはもちろんであるが、「観る」スポーツやイベントの拠点としても活用できるような規模を持った施設であってほしい。 鳥取市では20年前にサッカースタジアムができ、現在では定期的にJリーグの試合を観戦できるようになった。新体育館も多くの人が集まり、将来的に夢と希望を感じることでできる体育館になるよう整備されるべきだと思う。

29	<ul style="list-style-type: none"> ・体育館だけでなく、近隣にある美保球場、美保公園、市民プールも含めた一体整備としてほしい。 ・多くの市民が活用できるよう駐車場を余裕をもって作ってほしい。 ・整備完成後は、各種スポーツ大会の会場として幅広く活用する他、有識者等によるスポーツ教室を定期的開催し、技術向上、交流の場となるような施設となってほしい。 ・民間と共用し、施設内に飲食店やコンビニ(セブンイレブン)、スポーツ店(イチロー愛用「ビモロ」シューズ販売)など他にないような魅力ある施設を設置する。
30	<p>今の場所にこだわらなくても良いと思います。</p> <p>また、ジム、プール、お風呂などの設備を完備し、体育館内も冷暖房を完備した体育館とすることで、多少コストがあがっても利用者が増えるような施設にするべきだと思います。</p>
31	<p>市民体育館は現在地に新築(又は耐震改築)が望ましいと考えます。CWSP県民体育館との差別化を図るうえで、小学生社会スポーツ活動の全面支援が出来る施設となることを望みます。小学生社会スポーツ活動の優先利用、全額使用料免除など、次世代を担う子ども達のスポーツ活動を支える鳥取市特有のスポーツ施設となることを強く望みます。</p>
32	<p>市民体育館の老朽化及び耐震化を図るための再整備が急務とのことであるが、市民にとってスポーツを通してのコミュニティーの場は未来においても活性される必要があり、提言にもあるように「夢と希望の詰まったとつとりのシンボル」そのような市民が活用できる場、また大会等県・内外の交流が図れる場として必要であると思います。</p>
33	<p>(1)市民体育館は鳥取市のスポーツ推進の拠点施設であり、人口密集地域である美保地区における最大規模の避難所機能を有する公共施設として必要である。→賛成。ただし、より多くの市民が使いたくなる施設にすべき。現状は一部の団体しか利用していない印象を持っている。</p> <p>(2)経費節減や早期実現可能性などを総合的に判断して、現在敷地内に新築することが最善の選択と考える。→賛成。</p> <p>(3)多機能化や複合化により、サービス向上と効率的な公共施設経営を図り、夢と希望の詰まった鳥取のシンボルとなり、将来的に市民の財産となるような施設となることを願う。</p> <p>→賛成。老若男女が使えるように、グラウンドの芝生化もあわせて進めてほしい。また、水泳環境も整えてほしい。布勢との差別化が必要。</p>

34	市民体育館はバレーの大会や中学生の部活の大会などでよく使わせてもらっています。規模も大きすぎず、小さすぎずとても使いやすいです。使い慣れた場所でもとてもお気に入りです。
35	提言書の内容に賛成します。年間10万人以上が利用している市民体育館を廃止することは困難であり、災害時の拠点避難所としても重要な施設です。同一敷地内に新築を行い、スケートリンクなどを含めた複合施設を建設することが望ましいと考えます。単に体育館というだけではなく、高齢者の介護予防を図る施設としての機能も持つことが必要です。新築にあたっては、DBO方式など出来る限り民間ノウハウの活用を行うことが重要だと考えます。
36	提言書に賛成です。スポーツをする人だけでなく、スポーツをしない人でも気軽に利用できる機能(コーヒーショップ等)を持たせ、いつでも賑わいがある場所として整備をしてほしい。 子どもの遊び場的な要素を持たせて欲しい。
37	市民の安心・安全を最優先に考える再整備は、不可欠であり、賛成します。 再整備により、さらなる利用者の増加、スポーツの推進、向上が期待できると思います。 さらにスケートリンクについても、新たな利用者の増加、鳥取にない新しい施設であり、経験のない子供達には特にあってほしいと望みます。 年齢を問わず利用できる新体育館に再整備されることを強く期待しています。
38	老朽化・耐震に問題があるなら安心して使用するために、新しくしてほしいです。また、スケートリンクを入れるとのことですが、スケートリンクができることで家族や友人と遊びに行く場所が1つ増えるのでありがたいです。
39	地域の避難場所であるにもかかわらず耐震性能が不十分では困る。早急な対応が必要。鳥取市役所庁舎もしかり。 ○スケートリンクの複合化は賛成。 ○建設運営については民間のノウハウを活用すべきであり、官民一体となって取り組むべき。

40	<p>市民体育館の場所が中心よりはなれているために、利用しにくくなっているのでは。もっとまちの中心にもってくるか無料のシャトルバスをはしらせる必要あり(いまの場所では中心よりはなれているし中休み(昼食)の問題あり)。美保地区の拠点避難所としてはよいが、市民体育館プールとして？倉吉のように民間の力を活用し、ハード部分で補助してはどうか。また美術館の一部として総合的な視点で考えてはどうかと思う。</p> <p>プール、体育館、美術館、レストスペース、市民サービスの並用による活用のぞむ。図書館は、水の面で管理がむずかしいが、拠点の一本化か人口問題にそなえてはどうか。</p>
41	<p>隣接地改築案 ※一体敷地内希望です。</p> <p>利用停止期間をなるべく短くなれば良いと思います。</p> <p>新築した場合、体育館内のカーテンを昼間は自然の光で利用出来るようにしてほしい。</p> <p>8月8日利用しましたが、カーテンが開いており外からの気持ち良い風で、他の人も、やっぱり自然の風はいいなあと言っていました。年々夏は暑さも増して来ている今、締め切った中での利用は・・・現状が良いと思います。</p>
42	<p>提言書、拝見いたしました。現状から、整備案、他県との比較、事業方法の比較、メリットデメリット等、多岐に渡り検討されています。</p> <p>その中で、私は一体敷地内での建替え案が最善ではないかと思います。中の文章にも書いてありましたが、市街地にあり比較的、交通の便が良く一体的な再整備をするのに適した広さではないでしょうか。</p> <p>「公民連携の必要性」については DBO 方式が良いと思います。全面的に民間に委託をすると最終的な使用料が高くなるのではないのでしょうか。設備資金は公金でまかない、運営資金は民間を利用すれば使用者の負担も少なく済むと思います。提言書には使用料金が掲示されていませんでしたが最終的に利用をするのは一般市民ですので、ある程度比較が出来れば良いと思いました。</p> <p>最後に、これから東京オリンピック・パラリンピックを契機にスポーツ熱が高まると思います。何事にもタイミングがあります、完成が2020年を目安になるよう希望します。</p>
43	<p>整備案として「隣接地改築案」が良い。</p> <p>利用停止期間が短いのが大きな理由である。</p> <p>現在でも、各種の大会が多く、体育館の確保が難しいため、可能な限り、使用停止期間が短い方が良い。</p> <p>又、週に1～2回しようさせていただいている状況からも短い方が良い。</p> <p>公民連携事業は、「従来方式」が良い。</p> <p>民間主体になると利益追求のより、サービスが悪くなるのではという不安を感ずるため、公共主導が良いと思う。</p>

44	<p>私は、家庭婦人バレーボール連盟(県)が結成された時から18年間常任理事・副理事長などを務めたので、事業を行うためによく体育館を使わせていただいたので、意見を述べたいと思います。市民体育館があったおかげで、中部や西部に劣らず、東部のリーグ戦などうまく運営できました。岩美郡、八頭郡も恩恵を受けております。</p> <p>私は整備の案の上から5番目(※一体敷地内)が一番よいと考えます。</p> <p>大変だとは思いますがよろしくお願いします。</p>
45	<p>県で3面取れるバレーコートのある体育館が少ない為、全国大会もなかなか誘致出来ません。又、冷暖房も完備もない。各種類のスポーツが、体育館の使用も取り合いであり、大会が開催しにくい。特に大体育館が隣接して3面取れるような施設が希望です。立て替の際も、体育館を使用出来ながら、新しい体育館も新設してほしい。</p>
46	<p>今の、市民体育館を閉鎖してしまうと、多くのスポーツ団体が困ると思います。皆様からの税金は皆のために、より近くで活躍して頂きたい。今や、公園も芝生のため、ボールを使ってはダメだとか、のびのびとする環境をしっかりと残したうえで、次の事を考えてほしいと思います。ある、1つの施設に人が集まるためには、時間がかかり、運営が困難です。それを考えて頂いて、次の施設を作っていくってほしいです。スポーツをする人、させたい人、はじめる人を大切にしてあげてください。よろしくお願いします。</p>
47	<p>毎週体育館を使用しています。バドミントンのチームです。活動の場所をうばわれるのはとてもつらいです。必ずもう一度使用出来る様にして下さい。</p> <p>体育館が使用出来ない時に他の体育館にはもう空きが無く、使えなくなる事を何とか考えてもらい今までどおり使える様にして下さい。</p> <p>延べ10万人の利用者があるので、利用者の声を一番に聞いていろいろな事を進めるのが一番良いと思います。</p>